

DISCURSO DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ,
SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE FIRMA DE LAS
BASES DE COLABORACIÓN ENTRE SEDENA-SEMAR-SALUD
(CONADIC), CON EL PROPÓSITO DE HACER SINERGIAS EN LA
RESPUESTA FRENTE A LAS ADICCIONES

MÉXICO, D.F., 21 DE JULIO DE 2015.

HOY LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO, SE ENGALANA CON SU PRESENCIA, TODA VEZ QUE ESTE ENCUENTRO TIENE COMO OBJETIVO, EL BIENESTAR DE NUESTROS CONCIUDADANOS.

CONTRIBUIR A LAS MEJORES CAUSAS DE LA NACIÓN, ES UN COMPROMISO PARA LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS.

UN OBJETIVO QUE NOS PERMITE A SOLDADOS Y MARINOS, SUMARNOS CON ACCIONES CONCRETAS EN PRO DE LA SOCIEDAD EN GENERAL, Y DE MANERA PARTICULAR, A FAVOR DE LA JUVENTUD Y LA NIÑEZ DE NUESTRO PAÍS; UN DESEO CONJUNTO DE LAS INSTITUCIONES DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, QUE OFREZCA A LAS Y LOS MEXICANOS, UN MEJOR FUTURO.

UNA ESTRATEGIA INTEGRAL, QUE NOS PERMITA ESTABLECER UN PROGRAMA CENTRAL DE PREVENCIÓN DE ADICCIONES.

ESFUERZO NACIONAL, QUE CUENTA CON EL COMPROMISO DE LAS DEPENDENCIAS DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, MISMAS QUE HOY SIGNAREMOS LAS BASES DE COLABORACIÓN, PARA ABORDAR DE MANERA CONJUNTA Y DECIDIDA, EL DESAFÍO QUE REPRESENTAN LAS ADICCIONES EN NUESTRO PAÍS.

UNA ESTRATEGIA LIDERADA POR EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, LA CUAL LAS FUERZAS ARMADAS MEXICANAS, RESPALDAMOS CON CONVICCIÓN PARA CREAR UNA MAYOR UNIÓN SOCIAL; BASADA EN LA CONVIVENCIA FAMILIAR Y EL FORTALECIMIENTO DE LA DETECCIÓN, TRATAMIENTO Y PREVENCIÓN DE LAS ADICCIONES.

SON PRECISAMENTE ESTE TIPO DE ACCIONES, LAS QUE NOS PERMITEN A SOLDADOS Y MARINOS, MANTENER UN VÍNCULO DE UNIÓN Y DE HERMANDAD CON NUESTROS CONCIUDADANOS.

HOY ES SIN LUGAR A DUDAS, UN DÍA MUY SIGNIFICATIVO, YA QUE A TRAVÉS DE ESTE ACUERDO Y LOS PROGRAMAS QUE IMPLEMENTAREMOS, LA SECRETARÍA DE SALUD Y LAS FUERZAS ARMADAS, CONTRIBUIREMOS A LA DIFUSIÓN Y PROMOCIÓN DE MEDIDAS DE PREVENCIÓN EN ESTE “ESFUERZO NACIONAL FRENTE A LAS ADICCIONES”.

LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y COMANDANTE SUPREMO DE LAS FUERZAS ARMADAS:

CONTAR CON UNA SOCIEDAD LIBRE DE ADICCIONES, CONTRIBUYE AL FORTALECIMIENTO DE NUESTRA NACIÓN.

HACE FRENTE A ESTE FENÓMENO DE UNA MANERA INTEGRAL, SIGNIFICA COMBATIR A QUIENES ATENTAN CONTRA LA SALUD DE NUESTRA NIÑEZ Y JUVENTUD.

ES POR LAS Y LOS MEXICANOS, POR QUIENES LAS FUERZAS ARMADAS NOS HEMOS SUMADO AL ESFUERZO INTERINSTITUCIONAL DE PROMOVER LA CONVIVENCIA FAMILIAR Y UNA VIDA SALUDABLE.

ES LA UNIÓN DE VOLUNTADES ENTRE SOCIEDAD Y GOBIERNO, LO QUE LLEVARÁ A ESTE GRAN NAVÍO “LLAMADO MÉXICO” A BUEN PUERTO.

¡ENHORABUENA PARA MÉXICO!, MUCHAS GRACIAS.